

1986 als ein entscheidendes Jahr für die Sammlung der Kräfte, um solche Probleme zu überwinden, die uns noch behindern, wie die Schwäche beim Ausbau strategischer Kraft militärischen Charakters und bei der Ausweitung der politischen und Selbstverteidigungsorganisation der Massen, um die demokratische Volksalternative zu stärken, die heute unter unserem Volk noch nicht die vorherrschende Idee ist.

Wir denken, daß die konsequente internationalistische Auffassung unserer Partei die Solidarität mit diesem Kampf sichert, dem Kampf eines mutigen und würdevollen Volkes, und daß diese Haltung auch die Festigung der Beziehungen zwischen unseren beiden Parteien sichern wird.

Eine neue Generation des Widerstandes hat sich gestählt und verschmilzt mit jener, die den Präsidenten Salvador Allende und die Volksregierung erlebte. Diese Generation stützt sich auf dieses Beispiel und auf die Kraft der Völker, die gesiegt haben. So wie es in beeindruckender Weise die DDB und Kuba in verschiedenen Regionen tun, halten sie das Banner des proletarischen Internationalismus hoch. In dieser Zeit unserer Niederlage haben wir die Siege von Völkern, wie des Volkes von Nikaragua, erlebt und die Hoffnung auf Befreiung anderer Völker Lateinamerikas geteilt. Unsere Sicht des Kampfes im kontinentalen Maßstab wird durch diese Erfahrungen bereichert, und gleichzeitig suchen wir mit unverbrüchlicher Entschlossenheit unseren eigenen Weg der Einheit und des Sieges.

Großes Interesse bringen wir der Geschichte Eures Kampfes und der Entwicklung der DDR entgegen. Beflügelt von dem Beispiel derer, die siegen, werden wir kämpfen und uns befreien!

Wir wünschen Euch größte Erfolge in der Arbeit Eures Parteitag und bei der Verwirklichung seiner bedeutsamen Beschlüsse.

Santiago de Chile

Zentralkomitee der Bewegung  
der Revolutionären Linken (MIR) Chiles

### *Grußadresse der Partei MAPU — Arbeiter und Bauern Chiles*

Werte Genossen!

Das Zentralkomitee und die Mitglieder der Partei MAPU — Arbeiter und Bauern Chiles übermitteln Euch brüderliche und revolutionäre Grüße zu Eurem XI. Parteitag.

Für uns ist dieses große Ereignis im Leben der Kommunisten der Deutschen Demokratischen Republik ein weiterer Ausdruck der Erfolge und der Kraft des Sozialismus in der Welt und besonders der Stärke und der politischen, sozialen und ökonomischen Fortschritte im ersten Arbeiter-und-Bauern-Staat Deutschlands, im Lande von Karl Marx, des Begründers des wissenschaftlichen Sozialismus.